



**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. V-11058**

**1 150 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villefranche sur Mer : Idéalement situé, à quelques pas des commerces et des transports en commun et à quelques minutes de la plage, des restaurants et du port, à seulement 25 minutes de l'aéroport et de Monaco. Situé dans une résidence de luxe avec piscine, jardins et ascenseur, un appartement de 3 pièces de 75m<sup>2</sup> dans un état irréprochable. Composé de, un hall d'entrée, un grand séjour avec une cuisine américaine le tout donnant sur une superbe terrasse avec vue panoramique sur la baie de Villefranche sur Mer et le Cap Ferrat. Deux chambres avec rangements, une salle d'eau et un WC séparé. ...

Villefranche sur Mer: Ideally located only minutes from the beach, close to shops, public transport, restaurants, the port, and just 25 minutes from the airport and Monaco. 3-room 75sqm apartment in perfect condition in a luxury residence with swimming pool, gardens and elevator. Composed of an entrance hall, a large living room with an open-plan kitchen opening onto a superb terrace with panoramic views over the bay of Villefranche sur Mer and Cap Ferrat. Two bedrooms with storage space, a shower room and a separate toilet. The apartment has a cellar and private parking.

**CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE**

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

